



2019年10月31日

日本鉄道労働組合連合会

## J R 連 合 退 職 者 連 絡 会 第 15 回 全 国 会 長 会 議

# 地域を超えた連携強化を確認！

J R 連 合 退 職 者 連 絡 会 は 10 月 28 日 ～ 29 日 の 兩 日 に 亘 り、 徳 島 市 内 に お い て 全 国 会 長 会 議 を 開 催、 全 国 各 地 の 加 盟 各 単 組 退 職 者 連 絡 会 よ り 総 勢 70 名 が 参 集 した。

冒頭あいさつに立った高野富夫会長は、取り巻く情勢を踏まえた当面の取り組み方針を提起した。とりわけ台風 19 号をはじめとして東日本エリアを中心に甚大な被害が発生している点に触れ、一日も早い復旧と被災された仲間への支援を退職者連絡会として総力を挙げて取り組む決意を表明した。また、加入人員が拡大の一途を辿っている中、更なる加入者の拡大と、地域を超えた更なる連携強化を図る旨の提起を行った。



会議には来賓として日本退職者連合の人見一夫会長、J R 連 合 の 荻 山 市 朗 会 長、 交 運 共 済 の 松 岡 裕 次 理 事 長、 伊 佐 弘 之 専 務 理 事 が 参 加 した。 日 本 退 職 者 連 合 の 人 見 会 長 か ら は 昨 今 の 年 金 や 介 護、 医 療 を 巡 る 政 治 動 向 に つ い て 報 告 と 課 題 提 起 を 受 け た。 J R 連 合 荻 山 会 長 は J R 連 合 へ の 総 結 集 に 向 け た J R 連 合 と し て の 取 り 組 み の 一 端 を 報 告 し、 退 職 者 連 絡 会 の 更 な る 協 力 を 要 請。 交 運 共 済 か ら は、 取 り 巻 く 情 勢 と と も に 本 年 度 の 取 り 組 み 内 容 に つ い て 報 告 を 受 け、 認 識 の 共 有 化 を 図 っ た。

その後中山廣事務局長が今後の取り組み内容を提起し参加者全体で確認、今後各エリアにおいて退職者連絡会の活動を深掘りしていく旨の意思統一が図られた。